

ABSTRAK

Abd. Hamid, 2023, Nilai-nilai Pendidikan Karakter Keluarga Bagi Pasangan Suami Istri Perspektif Syaikh Nawawi bin Umar al-Jawi dalam kitab *Syarah Uqūdu Al-Lujain Fī Bayāni Huqūqi Al-Zaujain*, Tesis, Program Studi Pendidikan Agama Islam. Program Magister (S2) Pascasarjana IAIN Madura, Pembimbing: Prof. Dr. H. Zainuddin Syarif, M.Ag. dan Dr. H. Atiqullah, S.Ag, M.Pd.

Kata Kunci: Nilai-nilai pendidikan karakter, Pendidikan keluarga, Syarah Uqūdu Al-Lujain Fī Bayāni Huqūqi Al-Zaujain.

Latar belakang Penelitian ini didasari oleh pentingnya nilai-nilai pendidikan karakter keluarga bagi pasangan suami istri. Melihat masih banyaknya kekerasan rumah tangga (KDRT) yang masih lumrah terjadi di dalam lingkungan keluarga yang bahkan sampai pada taraf perceraian. kenyataannya saat ini dengan bermacam persoalan yang timbul husunya pasangan suami istri dalam keluarga, dipandang perlu untuk mencari jalan keluar dengan memberikan keluarga pemahaman nilai-nilai pendidikan karakter, sehingga hal itu menjadi solusi ataupun alternatif dari problematika yang sudah marak terjadi saat ini.

Fokus penelitian ini adalah nilai-nilai pendidikan karakter dalam keluarga yang terdapat dalam kitab *Syarah Uqūdu Al-Lujain Fī Bayāni Huqūqi Al-Zaujain* perspektif syaikh nawawi bin umar al-jawi, Bagaimana relevansi nilai-nilai pendidikan karakter yang terdapat dalam kitab *Syarah Uqūdu Al-Lujain Fī Bayāni Huqūqi Al-Zaujain* perspektif syaikh nawawi bin umar al-jawi. Jenis penelitian yang digunakan adalah kualitatif. Desain Penelitian menggunakan kepustakaan (library research) dan pendekatan penelitian adalah analisis konten (isi). data primer yang di gunakan oleh peneliti menggunakan kitab Syarah Uqūdu Al-Lujain Fī Bayāni Huqūqi Al-Zaujain merupakan buah karya dari syaikh nawawi bin umar al-jawi, data skunder berupa literatur baik buku, jurnal, dan referensi lainnya yang mendukung.

Hasil penelitian yang diperoleh memperlihatkan bahwa nilai-nilai pendidikan karakter keluarga perspektif syaikh nawawi bin umar al-jawi adalah tanggung jawab suami kepada istri, tanggung jawab istri kepada suami, relevansi nilai-nilai pendidikan karakter keluarga bagi pasangan suami istri yang ada dalam kitab Syarah Uqūdu Al-Lujain Fī Bayāni Huqūqi Al-Zaujain dengan keluarga saat ini dinilai masih relevan sebagaimana yang di paparkan dalam kitab tersebut adalah berupa tanggung jawab dan kewajiban antara pasangan suami istri bagi keluarga yang menjadi pembahasan utama. melihat tanggung jawab dan kewajiban pasangan suami istri adalah unsur nilai pertama dalam menjalankan kehidupan keluarga.